

EL CORREO ILUSTRADO

ACLARACIÓN DE GCM A NOTA SOBRE CONTAMINACIÓN

En las notas firmadas por el C. Andrés Timoteo Morales publicadas el 5 y 6 de abril, se responsabiliza a nuestra empresa –arguyendo dichos de los pobladores– de provocar un “extraño brote de infecciones respiratorias agudas” en la comunidad de La Gloria, municipio de Perote, Veracruz. Sobre el particular es preciso hacer las siguientes aclaraciones:

Desde que iniciamos operaciones en el Valle de Perote hemos tomado en cuenta todas las medidas ambientales necesarias para evitar la contaminación del agua y la atmósfera, así lo han corroborado la Coordinación Estatal del Medio Ambiente y, más recientemente –por medio través de una auditoría ambiental, a la que nos hemos sometido de manera voluntaria–, la Profepa, mediante evaluaciones periódicas que esta dependencia realiza en nuestras instalaciones.

Como Empresa Socialmente Responsable ofrecemos de manera gratuita a la población de algunas localidades del Valle de Perote atención médica, y a la fecha no hemos tenido reportes de brotes epidemiológicos.

Como empresa, somos más de 900

personas las que estamos vinculadas directamente con la operación de las granjas y nuestros médicos no han reportado ningún brote de enfermedad como la que se describe. Es totalmente falso que personal de nuestra empresa recorra la comunidad de La Gloria para aclarar que “es una simple gripe”.

Nuestra operación no tiene vinculación alguna con las enfermedades que padece la población circundante a nuestras granjas, así lo demostró un estudio epidemiológico elaborado por la Secretaría de Salud del gobierno de Veracruz.

Manifestamos, como siempre, nuestra total disposición a atender todas y cada una de las solicitudes, visitas y auditorías de las autoridades competentes en materia de salud y medio ambiente, tanto a nivel federal como estatal.

Finalmente, hago de su conocimiento que en la comunidad de La Gloria, no tenemos instalada ninguna granja y la más cercana se ubica a 8.3 km de distancia.

Ing. Tito Tablada Cortés, gerente de Relaciones Públicas de Granjas Carroll de México

